



Bayerischer
Musikrat

BMR-PRESSEMELDUNG
09.11.2024

Bernd Sibler ist neuer Präsident des Bayerischen Musikrads

Bernd Sibler, Staatsminister a.D. und Landrat des Landkreises Deggendorf, wurde am Samstag, 09.11.2024 einstimmig von den Mitgliedsverbänden zum neuen Präsidenten des Bayerischen Musikrads (BMR) gewählt. Neue Vize-Präsidentin ist Vroni Bertsch vom Bayerischen Sängerbund. Das Präsidium des Bayerischen Musikrads wurde bei dieser Versammlung ebenfalls neu gewählt.

Präsident Bernd Sibler sagte zu den Arbeitsschwerpunkten des Bayerischen Musikrads in 2025: „Das neue Präsidium wird sich in 2025 vor allem mit der Situation der Musik in den Schulen, Musik im Ganztag und mit der Musikalischen Früherziehung beschäftigen. Musik ist ein unverzichtbarer Bestandteil einer ganzheitlichen Bildung. Sie muss einen festen Platz in unserem Schul- und Ausbildungssystem haben.“

Der Bayerische Musikrat ist der Dachverband für mehr als eine Millionen Musikerinnen und Musiker in Bayern.

Dem neuen BMR-Präsidium gehören weiter an:

Karl Höldrich vom Verband der bayerischen Sing. und Musikschulen (VBSM)

Cora Bethke, Intendantin der Hofer Symphoniker, für die nichtstaatlichen Kulturorchester

Dr. Frank Elbert, Landesdirigent Bayerischer Blasmusikverband Laien Orchester

Prof. Dr. Friedhelm Brusniak, Präsident des Fränkischen Sängerbunds

Eva Riedel, Präsidentin des LV Bayern des Bundesverbands Musikunterricht

Thomas Frank, Stellv. Vorsitzender Verband Bayerischer Schulmusiker (VBS)

Prof. Rudolf Ramming für den Tonkünstlerverband Bayern

Kerstin Dikhoff vom Verband der evangelischen Posaunenchöre

Georg Hettmann, Präsident des LV Bayern im Dt. Harmonikaverband

Jürgen Schwarz, Geschäftsführender Präsident des Chorverbandes Bayerisch-Schwaben.

Dr. Helmut Kaltenhauser, Mitglied des Präsidiums seit 2020 und Präsident des BMR seit 2022, trat nicht wieder zur Wahl an. Er wurde bei seiner Verabschiedung mit dem Bronzenen Wirbel geehrt. Auch der langjährige Vize-Präsident Wilhelm Lehr trat nicht wieder zur Wahl an. Er wurde von der Mitgliederversammlung für sein jahrzehntelanges, ehrenamtliches Engagement für die Musik in Bayern zum Ehrenmitglied des BMR ernannt und mit dem Silbernen Wirbel geehrt.

Ansprechpartnerin für Presseanfragen:



Karin Rawe, Generalsekretärin
Bayerischer Musikrat e.V.
Sandstr. 31
80335 München
Telefon (089) 52 04 64-24
E-Mail: karin.rawe@bayerischer-musikrat.de